

Initiation au métier de Plaquiste pour les apprentis 1^{ère} année de l'UFA BOIS

Pour la seconde année consécutive, grâce à un partenariat qui lie la Fondation Placoplâtre et l'UFA Bois, les apprentis 1^{ère} année ont pu être initiés sur deux jours au métier de plaquiste.

Au programme :

- ✓ jeudi après midi : découverte du métier de plaquiste par le biais d'un film suivi d'un débat avec M. DUMAS, notre « serviteur ».
- ✓ Vendredi toute la journée : apprentissage de la technique de pose de placoplâtre sur rails métalliques et initiation à la pose d'enduit.

Voici quelques souvenirs de ces deux journées...





